対域 ニュース・レター No.20 2010. 12. 24 (金)

発行;金沢大学学友支援室 tel.076-264-5081 gakuyu@adm.kanazawa-u.ac.jp

http://www.adm.kanazawa-u.ac.jp/ad_gakuyu/index.html



第3回未来開拓研究公開シンポジウムを開催

「国際連携・東アジア」をテーマに 東京港区 コクヨホールで

金沢大学は11月27日,東京都港区のコクヨホールを会場に第3回金沢大学未来開拓研究公開シンポジウム「金沢大学の国際共同研究~中国、ベトナムそしてカンボジア~~」を開催し、卒業生を中心に約220名の参加者を得て成功を収めることができました。このシンポジウムは、2012(平成24)年に創基150年を迎える記念事業の一つとして2008(平成20)年から開催しているもので、東京で2回目となった今回は、「国際連携・東アジア」に係る最新の研究成果と今後の展望について、文系、医系、理系の各教員が市民にもわかりやすく発表しました。中村信一学長も、「ボツリヌス菌を訪ねて~細菌でたどるマルコポーロの道~」と題して特別講演しました。



開会の挨拶を 述べる中村学長

関西でも 10 月にシンポジウム

2011年10月中を目途に「金沢大学関西シンポジウム(仮称)」を開催する方向で関係方面と協議を開始することになりました。このほど、関西地区の同窓会(支部)を代表して金沢工業会近畿支部事務局長がシンポジウム担当の理事・副学長と打ち合せて決まったもので、土曜日の午後にシンポジウム、同日夕刻からは各同窓会の総会と合同の懇親会を開催することになる見込みです。詳細は追って発表されます。

短信(1)

10月17~18日,箱根のKKR宮ノ下で開催した新聞会OB会「白門会」総会には「金澤大學新聞」の最新号,大学のパンフ類及び金大新聞会代表の半沢慎也君の手紙を頂き,当日集まった27名に渡しました。全員が卒業以来40年を越える老体ですが大学からの資料を頂いて喜んでいました。今後ともよろしくお願い致します。

(法文学部 昭和37年卒:花輪愛彦)

短信 (2)

11月27日, 法経文学部同窓会関西支部総会・懇親会が, 法経文同窓生のほか四高や他学部同窓会から70名が参集して新阪急ホテルで開かれました。大学からは樫見副学長, 中村法学部長等が出席し, 大学の近況について報告しました。







法経35年(8回)卒業生は, 卒後50周年記念同窓会を10月17~18日に開いた後, 人間社会2号館(法経棟)にタイサンボクとサルスベリを各1本植樹し, 大学に寄贈しました。

12月下旬以降の行事等予定

●金沢工業会誌No.164 発行(12/下旬) ●法経文学部同窓会役員会(1/27) ●長野県庁同窓会「加賀の会」総会(1/28 ホテル信濃路) ●関西四高会新春総会(1/30 新阪急ホテル) ●医学部十全同窓会会報No.147 発行(1/中旬) ●金沢工業会支部長・代表理事合同会議(2/未定) ●つるま同窓会会報発行(3/未定) ●医学部十全同窓会近畿地区合同総会(6/26)

11月6日開催 第4回ホームカミングデイ報告 <追伸>

ホームカミングデイ協賛同窓会への参加状況

〇教育同窓会第 2 回総会(28 名),〇金沢工業会石川支部総会(120 名),〇教育学部地理学教室同窓会(72 名),〇理学部物理学科同窓会総会(93 名),〇理学部生物学科同窓会総会(149 名),〇金沢大学法律相談所OB会(110 名,うちOB51名)

収支結果 (大学の役員会に報告しました:11/12)

<収入>参加費(お楽しみ抽選会),金沢城内懇親会費等 515,500円(A) <支出>景品,飲食経費等 504,520円(B) <残額>(A) - (B) 10,980円

⇒ 残額は、金沢大学基金に寄附させていただきました。

金沢大学基金が8千万円を超えました(12月17日 現在)。引き続き御協力方よろしくお願いします。



地域・職域・サークル・寮等の同窓会活動の近況について情報をお寄せください。また、開催日程をお知らせ願います。大学から役員等が積極的に参加しますので、ぜひご招待ください。電話076-264-5081、FAX.076-234-4015、メール gakuyu@adm. kanazawa-u. ac. jp